

AVIS DE DÉCÈS

BERCENAY-LE-HAYER, LE CHAY

Chantal TERRERAN, son épouse et ses enfants;
Chantal, son ex-épouse et leurs fils, Franck et Thibault;
Ses petits-enfants;
Son frère, ses sœurs, beaux-frères, belles-sœurs, neveux et nièces,
ont la douleur de vous faire part du décès de

Claude TERRERAN



Survenu le 1er avril 2021, dans sa 68ème année.

AVIS DE DÉCÈS

BERCENAY-LE-HAYER, LE CHAY

Chantal TERRERAN, son épouse et ses enfants;
Chantal, son ex-épouse et leurs fils, Franck et Thibault;
Ses petits-enfants;
Son frère, ses sœurs, beaux-frères, belles-sœurs, neveux et nièces,
ont la douleur de vous faire part du décès de

Claude TERRERAN



Survenu le 1er avril 2021, dans sa 68ème année.